

# Auch unser Eigental

**A**m 19. August hat der Stadtrat sich dazu entschieden, keine rechtlichen Schritte gegen die Schliessung der Eigentalstrasse einzuleiten. Wir von den Grünen begrüssen diesen Entscheid ausdrücklich. Endlich wird nicht noch mehr Steuergeld für aussichtslose Verfahren verbrannt.

Denn was im Eigental geschehen soll, ist in vielerlei Hinsicht ein Vorzeigeprojekt. Die Umwandlung einer bestehenden Autostrasse in einen Veloweg ist schweizweit eine Seltenheit und ein starkes Zeichen für eine zukunftsgerichtete und ökologische Verkehrspolitik. Gleichzeitig werden wertvolle Naherholungsräume entlastet, was der Lebensqualität aller Arten zugutekommt.

Das Eigental ist ökologisch von grosser Bedeutung. Hier finden sich seltene Orchideenarten, gefährdete Amphibien und eine beeindruckende Biodiversität, wie sie in der Region kaum noch vor kommt. Dieses Gebiet verdient darum Schutz und Erholung.

Der runde Tisch von 2017 kam zum klaren Schluss: Die Strasse soll 2027 geschlossen und ausschliesslich für den Langsam-



**«Man fragt sich, was man mit diesem Geld alles Sinnvolleres hätte tun können, statt sie für Bratwurst-Verspeis-Anlässe zu verwenden.»**

**Diana Diaz**  
Gemeinderätin Grüne

verkehr geöffnet bleiben. Wir stehen nach wie vor hinter diesem Entscheid.

Leider versucht die Allianz «Unser Eigental», mit allen Mitteln und teuren Verfahren eine Rückabwicklung zu erzwingen. Man fragt sich, was man mit diesem Geld alles Sinnvolleres hätte tun können, statt es für Bratwurst-Verspeis-Anlässe zu verwenden.

Wir sagen, es ist auch unser Eigental. Um die Bedeutung des Eigentals als Lebensraum erlebbar zu machen, laden wir Grüne Sie herzlich zu zwei Veranstaltungen ein:

Wanderung zum Eigental. Wann: Samstag, 11. Oktober, 9.30 Uhr. Treffpunkt: Bushaltestelle Zum Wilden Mann. Route: von Kloten über den Gerlisberg ins Eigental.

Zudem wollen wir mit der zweiten Veranstaltung «Unser Eigental!» zusammen mit zahlreichen Organisationen ein Zeichen für die Strassenschliessung setzen. An verschiedenen Punkten im Eigental wird es Programmpunkte für Jung und Alt geben. Erkunden Sie mit uns zusammen das Eigental zu Fuss oder auf dem Velo. Sie findet am Sonntag, 26. Oktober,

von 9 bis 12 Uhr statt. Startpunkt ist am oberen Ende des Eigentals; beim «Boden» am nördlichen Rand des Eigentalweihers (Bus 660 bis Nürensdorf, Chrüzstrass). Startpunkt am unteren Ende des Eigentals: Beim Waldrandbeginn nahe Oberembrach, Kreuzung Eigentalstrasse/Längsstrasse/Tessinerweg (Bus 524 bis Oberembrach, Dorf).

Mit dabei sind: Grüne, SP, EVP, GLP Kloten, der Naturschutzverein Kloten, der Naturschutz Bassersdorf/Nürensdorf, WWF, BirdLife, Pro Natura sowie Pro Velo. Ein Highlight: Auch Lisa Mazzone, Präsidentin der Grünen Schweiz, wird vor Ort sein. Das genaue Programm folgt auf der Website der Grünen Kloten. Für weitere Infos können Sie sich gerne an [info@gruene-kloten.ch](mailto:info@gruene-kloten.ch) wenden.

In der Rubrik «Aus dem Gemeinderat» schreiben Klotener Gemeinderäte wöchentlich einen Beitrag. Alle im Parlament vertretenen Parteien bekommen hierzu regelmässig Gelegenheit. ■